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Bericht zum Stand des Fuldakonzepts 

 

Frau Saric begrüßt Frau Engelhardt-Fröhlich vom Umwelt + Gartenamt 

Umweltplanung und bittet diese, von dem Stand des Fuldakonzeptes zu berichten.  

Frau Engelhardt-Fröhlich stellt sich und ihr Aufgabengebiet vor und dankt dem 

OBR für Möglichkeit, heute den aktuellen Stand des Fuldakonzeptes vorstellen zu 

können und nimmt Bezug auf die Historie des Fuldakonzeptes.  

 

Laut Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 23. März 2015 wurde der 

Magistrat gebeten ein Konzept für die Fulda im Stadtgebiet zu erstellen. Das 

Fuldakonzept soll als informelle Planung von der Stadtverordnetenversammlung in 

diesem Jahr beschlossen werden. Es ist entstanden als planerisches Fachkonzept 

und der Beteiligung von Fachämtern und Fachleuten, die mit dem Raum der Fulda 

befasst sind. Weiterhin mit Beteiligung von Kindern und Jugendlichen, der 

Stadtöffentlichkeit und den anliegenden Ortsbeiräten. 1.200 Anregungen, 

Wünsche und Maßnahmen wurden geäußert, die zusammengefasst und in 

Handlungsfeldern (Handout der Handlungsfelder zum Fuldakonzept)  sowie als 

Maßnahmen im Konzept Beachtung finden. Zusammen mit den fachlichen 

Bewertungen des Bestandes bilden sie das Fuldakonzept. Dieses soll einen 

positiven Umgang Kassels mit seiner Fulda befördern. Und die Stadt an ihren Fluss 

zu bringen. Die wichtigsten Anliegen des Ortsbeirates Südstadt wurden bereits im 

Vorfeld und in der Informationsveranstaltung für die Ortsbeiräte vom 17.10.2018 

im Stadtverordnetensaal aufgenommen. Weitere Fragen und Anregungen wurden 

vom Ortsbeirat vorgebracht und diskutiert, anhand eines Planes verortet und 

besprochen.  

 

Nach Fragestellungen und Diskussion dankt Frau Saric Frau Engelhardt-Fröhlich 

für den informativen Vortrag und Berichterstattung.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Kerstin Saric Ljubica Lenz 

Ortsvorsteherin  Schriftführerin 




